



### Schüler aus Castres zu Gast am Theresien-Gymnasium

ANSBACH (ca) – Noch bis kommenden Montag, 18. Mai, sind eine Schülergruppe zusammen mit ihren Lehrern aus dem südfranzösischen Castres, umgeben eine Autofahrer von Toulouse entfernt, zu Gast in Ansbach. Im Rahmen des Partnerschaftsbeziehungen der neunten Klassen des Theresien-Gymnasiums findet momentan der Gegenbesuch der insgesamt 28 französischen Schüler bei ihren Austauschpartnern statt. Am vergangenen Montagabend sind sie angekommen und wurden in den Familien ihrer Austauschpartner untergebracht, erzählt Thomas Fergel, Lehrer am Theresien-Gymnasium.

Auf dem Programm standen bisher unter anderem eine Führung durch die Ansbacher Residenz, ein Ausflug nach München sowie nach Nürnberg. Dort erleben sie jeweils die Innenstadt, besuchen und in Nürnberg besuchen sie auch Festes Angeln aus dem Dokumentationszentrum. Außerdem lernen sie Ansbach, nicht nur als eine Stadtführung, kennen und besuchen den Unterricht im Theresien-Gymnasium.

Bereits Mitte April dieses Jahres waren die deutschen Schüler zu Besuch in Castres an der „Loye de la Borde“.

Unterstützt durch Sprachkenntnisse im Rahmen des Austauschs mit der Schule in Castres und dem ein-sprechenden Gegenbesuch anzuwenden. Im Bild: die deutschen und französischen Schüler zusammen mit ihren Lehrern bei einer Stadtführung in Ansbach.

Foto: Ziegler

Fränkische Landeszeitung (FLZ), 14.05.2011







